

Iztapalapa, Ciudad de México, 20 de marzo de 2025
BOL. 203/200325

PROPUESTAS DE CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL SERÁN ATENDIDAS POR EL BIEN DE IZTAPALAPA, GARANTIZÓ ALEIDA ALAVEZ

Al agradecer la alta participación de niñas, niños y jóvenes en la Consulta Infantil y Juvenil de Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz garantizó que se atenderán sus propuestas y temas de mayor preocupación, pues para su gobierno no hay nada más importante que generarles condiciones de seguridad y buen vivir.

La mandataria iztapalapense hizo el compromiso ante la comunidad académica de la Escuela Secundaria Diurna N° 249 "México-Tenochtitlán", en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, donde encabezó la Jornada Por la Paz al lado de autoridades educativas y de seguridad pública con los otros dos niveles de gobierno.

Ahí les dijo a las jóvenes estudiantes, acompañados de numerosas madres y padres de familia, que su opinión cuenta mucho para su administración porque, en general, tienden a mejorar las condiciones de vida en toda la demarcación, particularmente en materia de seguridad, agua, servicios urbanos y otros temas.

Esta diversidad de propuestas –dijo- “se atenderán porque para nosotras y nosotros en la Alcaldía el interés superior es un mandato y lo vamos a obedecer y lo vamos a ejecutar. Entonces, esta consulta fue precisamente para tomar cartas en el asunto y hacer lo que nos están pidiendo”.

Informó que, de hecho, los tres niveles de gobierno ya trabajan y revisan todos los días el tema de seguridad bajo la estrategia instruida por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, por lo que las decisiones que se toman no son ocurrencias o improvisaciones, sino planeadas y con el objetivo de garantizar entornos propicios para la educación.

Al inicio de la primavera este 20 de marzo, Alavez Ruiz convocó a los jóvenes a respetarse, quererse y valorarse a sí mismos, lo cual implica –entre otras cosas- evitar las conductas auto lesivas o contra otros compañeros, con todo lo cual también contribuirán a la construcción de la paz para sí y su comunidad.

Les conminó a solicitar ayuda médica profesional cuando lo requieran, incluso psicológica si es necesario, y no hacer caso a presiones exteriores ni dejar que el estrés o las dudas los arrastren a caminos que parecen no tener salida.

Agregó que, aun cuando el tema suene algo serio, no se trata de algo sólo para personas adultas, sino para todas las edades.

”Todas y todos tenemos algo que aportar. Es muy importante entender que la paz empieza con el respeto a uno mismo, a una misma. No es una cuestión de evitar peleas, sino de saber lo valioso que cada una y cada uno de ustedes son. Es entender sus cuerpos, sus mentes y el futuro que merecen, además de cuidados”, indicó.

Señaló que, cuando aprendemos a respetarnos, nos sentimos seguras, seguros, de quiénes somos, lo cual ayuda a no dejarnos llevar por lo que otras personas digan o piensen, o por lo que parezca fácil.

En su oportunidad, René Paredes Coronel, secretario técnico para la Construcción de la Paz del Gobierno Federal, reconoció el liderazgo de la alcaldesa Aleida Alavez por impulsar iniciativas en beneficio de la comunidad, en este caso, en la promoción de la cultura de la paz, la prevención de las adicciones, el delito y la violencia, a través de talleres y ferias de cultura, deporte, educación, creación de senderos y recuperación de espacios comunes, en escuelas y espacios públicos.

“La participación conjunta de las mamás y de los papás, es fundamental en la resolución de todas las problemáticas sociales, ya que su intervención, participación y organización, incidirán sustantivamente en la mejora de la calidad de vida de sus hijas e hijos”, señaló.

Además de alumnos, maestros, madres y padres de familia, concejales e integrantes del Gabinete de la Alcaldía Iztapalapa, participaron en este acto la Subdirectora del Plantel, Clavelina López Gutiérrez, y la responsable de la Zona 13 Secundarias, Sandra Castañeda, así como representantes de las Secretarías de Seguridad Ciudadana, Educación Pública y Defensa Nacional, además de la Guardia Nacional.

--oOo--